

Tujuan Safari Ramadhan, Menerima Aspirasi dan Masukan Masyarakat



Journalist: **indonesiasatu**, Tanggal: 15 May 2019

PASAMAN -- Tim Safari Ramadhan Pemerintah Kabupaten Pasaman yang tergabung dalam Tim III dibawah pimpinan Ketua DPRD Pasaman Yasri mengunjungi Mesjid As-Syuhada Jorong V Sumpadang Baru Nagari Padang Mentinggi Utara Kecamatan Rao, Selasa (14/05/2019).

Ketua DPRD diwakili, M.N. Susilo Asisten Perekonomian Pembangunan dan Kesra, Kepala Bappeda Plt Chairuddin Batu Bara, Anasrullah Kepala BKPSDM, M. Ikhsan Kepala BPM, Kepala Dinas Kominfo Afnison Lubis, Kabag Ekbang Elviwardi, Kabag Organisasi Hermansyah dan Ahmad Faizul Batu Bara sebagai penceramah.

Tokoh Masyarakat dalam sambutannya mengatakan, terima kasih kepada Tim Ramadhan atas kunjungan ke Sumapadang ini, karena inilah pertama kali Tim Ramadan berkunjung ke sini.

Asisten Perekonomian Pembangunan dan Kesra, M.N. Susilo mengatakan, salah satu tujuan TSR ini adalah menyampaikan segala macam pelaksanaan program pembangunan dari Pemkab Pasaman kepada masyarakat.

"Selain itu, kita juga akan memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk menyampaikan aspirasi dan masukannya tentang kemajuan daerah masing-masing," ucapnya.

Dia berharap, masyarakat dapat bekerjasama untuk mensukseskan program-program dari pemerintah setempat.

"Semoga nantinya terwujud visi dan misi Pemkab Pasaman saat ini, yakni menjadikan masyarakat yang Sejahtera, Agamis dan Berbudaya," ujarnya.

Kegiatan Safari Ramadhan tersebut dilanjutkan dengan pemberian bantuan uang tunai untuk pembangunan Masjid dari Pemda Pasaman kepada pengurus Masjid As Syuhada Sumapadang Baru sebanyak Rp10 Juta, dua gulung karpet shalat dan Satu Paket Al-Qur'an dari Baznas Pasaman.

Ustadz Ahmad Faizul dalam ceramahnya menyampaikan, bulan Ramadan ini momentum untuk melatih diri dalam 3 hal yaitu, Spritual melatih agar kita semakin dekat dengan Allah, Emosional agar kita semakin sabar, Sosial yaitu melatih sifat dermawan dengan saling berbagi antar sesama melalui sedekah dan zakat.

Editor: Anto

ADVERTISEMENT

Sumber:

https://wartasumut.com/news/detail/tujuan_safari_ramadhan_2c_menerima_aspirasi_dan_masukan_masyarakat